

# BIG ISSUE

## Imigrasi Cilacap berikan Wawasan Keimigrasian di hadapan Personil Lanal Cilacap

Agus Agnan - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Sep 18, 2023 - 17:09



Cilacap - Kantor Imigrasi Cilacap hadir dalam kegiatan Latihan Ketrampilan dan Profesionalisme Prajurit Lanal Cilacap dalam Penegakkan Hukum Di Laut, Senin (18/9).

Pada kesempatan ini Kepala Kantor Imigrasi Cilacap yang diwakili oleh Heryanu selaku Kepala Seksi Teknologi Informasi dan Komunikasi Keimigrasian. Kegiatan yang diselenggarakan oleh Pangkalan TNI AL Cilacap ini dilaksanakan di Pangkalan TNI AL Kabupaten Cilacap dan diikuti oleh sepuluh instansi diantaranya Kantor Bea dan Cukai Cilacap, Badan Lingkungan Hidup Cilacap, Kantor Imigrasi Cilacap, Dinas Perikanan dan Kelautan Cilacap, Dinas Kehutanan Cilacap, KSOP Cilacap, BNN Cilacap, Dinas ESDM Cilacap, Dinas Kesehatan Cilacap, Dinas Karantina dan Sanitasi.

TNI AL Cilacap dan Imigrasi Cilacap sudah lama menjalin sinergitas dalam penegakkan hukum dan keamanan Negara di Wilayah Cilacap. Kabupaten yang memiliki wilayah lautan yang berbatasan langsung dengan Benua Australia, dimana Australia merupakan Negara tujuan bagi para imigran. Demi terjaganya keamanan dan ketertiban ini maka perlu adanya sinergitas yang baik antar kedua instansi tersebut.

Dalam kegiatan ini, Kepala Seksi Tikkim berkesempatan menyampaikan materi terkait penegakkan hukum keimigrasian di Wilayah laut Indonesia. Laut Cilacap yang langsung berbatasan langsung dengan Benua Australia ini perlu adanya penjagaan keamanan dan pengawasan yang ketat dari ancaman luar.

“Laut Indonesia itu sangat luas dan langsung berbatasan dengan Negara tetangga. Demi menjaga keamanan dan ketertiban di Wilayah Cilacap ini, perlu adanya penegakkan hukum yang tegas terhadap ancaman dari luar”, ujar Heryanu saat memberikan materi kegiatan.

Dalam kegiatan ini diharapkan ilmu yang diberikan dapat memberikan manfaat kepada Prajurit TNI AL dalam melaksanakan tugasnya. Serta dapat membangun kerjasama antara Kanim Cilacap dan Lanal Cilacap dalam menjaga keamanan dan ketertiban demi Indonesia yang aman.